



Grupo Fagor necesita ser recapitalizada

El congreso de la Corporación Mondragón aborda hoy el plan de futuro del Grupo Fagor Electrodomésticos, una de las compañías que más ha sufrido los rigores de la crisis inmobiliaria. Con unas pérdidas de 89,9 millones de euros en 2012, Deloitte no solo introdujo salvedades en sus cuentas, sino que también expresó dudas sobre su viabilidad futura. Fagor ha recibido hasta la fecha dos préstamos por valor de 70 millones de la Corporación y otros 40 millones de la Administración vasca. Cifras importantes, que sin embargo no garantizan su continuidad en el tiempo. Los recortes de plantilla (968 trabajadores en 2012) y de salarios (6,48 por ciento este año) son medidas insuficientes que deberán ser complementadas con nuevas inyecciones de capital por parte de la Corporación. Solo así podrá desarrollar su plan de crecimiento en Rusia, China y Medio Oriente.